



Ayuntamiento de Puebla recibe certificación crediticia “AA-” por parte de Fitch Ratings

por Staff Puebla On Line



El ayuntamiento de Puebla, encabezado por Eduardo Rivera Pérez, recibió la calificación “AA-“ por parte de la agencia Fitch Ratings, como uno de los mejores municipios en México, respecto a su calidad crediticia.

Eduardo Rivera, presidente municipal, señaló que con esta calificación a escala nacional de largo plazo, y con perspectiva estable, la ciudad de Puebla se coloca y ratifica en un nivel de endeudamiento estable y con suficiente liquidez en sus finanzas.

Con ello, se estima que el gobierno local mantendrá un diseño presupuestal equilibrado para este 2013, para así generar un nivel de ahorro interno similar al obtenido en los últimos ejercicios fiscales.

“La calificación de Puebla podría aumentar, si se mantiene una política prudente en el manejo y contratación de deuda pública, o si se presenta un continuo fortalecimiento de la recaudación aunado a un efectivo control del gasto operacional que permita un consistente robustecimiento en la generación del ahorro interno”, añadió Rivera Pérez

El edil capitalino indicó que se espera un incremento del 15 por ciento en participaciones federales del ramo 28, por cada 100 millones de pesos adicionales captados por ese mismo concepto, por lo que a partir 2014 la capital poblana estaría recibiendo al menos otros 30 millones por año.

“Cuando se trabaja bien a nivel local, llega a haber alguna compensación en las cifras a nivel federal”, añadió.

Finalmente, Rivera Pérez hizo manifiesto su compromiso por mantener y entregar un municipio con finanzas en completo orden, al tiempo de evitar por completo los pasivos y deudas adicionales a la próxima administración.

Por su parte, el director de Finanzas Públicas para América Latina de Fitch Ratings, Humberto Panti Garza, expresó que Puebla se encuentra dentro de los 5 mejores municipios con las calificaciones más altas.

Panti Garza apuntó que ante la iniciativa para regular el endeudamiento de estados y municipios que se discute en Congreso de la Unión como una medida benéfica para muchas demarcaciones en el país, el municipio de Puebla se ha manejado con los mejores procedimientos y estándares, factores acordes con los lineamientos acordes con la nueva ley.

Asimismo, el tesorero municipal, Manuel Janeiro Fernández, recalcó que el ayuntamiento está logrando una distinción en el escenario nacional al lograr niveles de recaudación sin precedentes en la ciudad.

Argumentó que hace 5 años Puebla de cada peso ingreso propio que tenía, debía otro peso; actualmente se está acercando a que de cada peso, sólo se adeude 50 centavos.

A la entrega de la certificación a Puebla, estuvo presente Gerardo Carrillo Aguado, director de Finanzas Públicas de Fitch Ratings México, así como los diputados Rafael Von Raesfeld Porras y Ana María Jiménez Ortíz, del mismo modo la regidora Irma Adela Fuentes Guevara.